



COMMUNIQUE DE CHRISTOPHE GIRARD : AP-HP ET HOTEL-DIEU

Paris, le 20 juin 2014

Je tiens à exprimer mes plus sincères félicitations à Anne Hidalgo pour son élection en tant que Présidente du Conseil de Surveillance de l'Assistance Publique - Hôpitaux de Paris (AP-HP) ainsi qu'à son Adjoint à la Santé et aux Relations avec l'AP-HP, Bernard Jomier, élu Vice-Président. Malgré le contexte budgétaire difficile, je suis certain qu'ils œuvreront pour l'amélioration de la qualité des soins et celle des conditions de travail des agents. L'égalité d'accès aux soins pour les Parisiens est depuis toujours un combat de la Maire. Elle le mènera désormais aussi au sein de l'AP-HP.

Cette élection survient alors que Martin Hirsch, Directeur Général de l'AP-HP, s'est dit favorable à la réouverture partielle des urgences de l'Hôtel-Dieu, dont j'ai toujours souligné l'absolue nécessité aux côtés d'Anne Hidalgo. Je me réjouis de la démarche entreprise par la nouvelle Direction, qui s'est montrée à l'écoute des propositions des partenaires sociaux, soutenus depuis de nombreuses années par les Elu.e.s parisien.ne.s de la majorité municipale et du 4^e arrondissement, les habitants ainsi que la communauté des patients.

L'élection de la Maire de Paris au Conseil de Surveillance de l'AP-HP associée aux méthodes de Martin Hirsch signent le retour du dialogue social dans le domaine de la santé à Paris. Une nécessité au regard des enjeux posés par la situation des urgences dans les hôpitaux parisiens. La qualité et les conditions d'accès aux soins pour les habitants ne pourront qu'en bénéficier.

Christophe Girard
Maire du 4^e arrondissement de Paris
Conseiller régional d'Ile-de-France